

王子製紙の児童達

（表の申込書を切り取ってドン）

一、不景気と言ふものは資本家が、ウソと書いて、我々勞働者をして、いはばあつた其もくいところであるものだ。だから不景気になつて、王子製紙は兄弟の労働者を苦しめでは、なうない義務がある。

資本家はコロコロと労働者を苦しめでは、なうない義務がある。王子製紙は兄弟の労働によつて、したまうもをうて、ウソと配当して、ウソと金をつみあつておられた。兄弟等には、もをからぬ」といひながら、年未暮りから、何年とかの紀念など言ひて、時計だとか、わざが及金をくれて、うれと引きかへに平均十円以上の收入を減じてしまつた。兄弟も、うたうどのは、市中の一時のものだ、とりあへられた賃銀は之れから水のみで、親切せかしには、ソラでも、どくやく、がほりつて居るのだ。児童等は時計やわざが及一時金は、もどともも是婆もとの通りの收入の復活を要するが、

二、兄弟等は市立に朝の六時から、舞踏場箱をさかて、夜の七時迄、坐せと働くて一家族を養ふ事が出来ない。其れは、王字製紙で、夜業の手當を寄さん、では、生きられないとほ人と生れて来たからか、な、ほほほんが、それが人間の希望でせうか、夜業のために天から下へられた犠牲の生命も早死ねする様にされるのだ。命の如きを賣りて居るの一人の敵て居る時に、我々だけは働くて、寝たい、では、ないか、其時間に命の如きを賣りするの如き、書の競業よりも二、三割の手当を出し、たつて、毎日もあたるまい。我々は夜業の手當二割を要求せねばならぬ。

三、まれがちにくらんらし、気持ちのよい日本の資本家でも大抵八時間制を実施して居るのに、王子製紙だけは十二時間制だ。王子製紙の資本家共は、人らも、言ふより、動物でも虎が獅子の様な恐ろしい残酷な方だ。我々は人間に生れて来たのだから虎や獅子の様な精神であつてこそ、からいたくなつて、けれ共時間と共に賃銀を減らす様な事は、上ゆりませぬに、あくまでも、人らも気持ちで收入を減らさないで、八時間制を実施を要する。

四、資本家は資本家の組合があつて、資本家の親切は、よくやく、が入つて居る労働者の眞の利益を守る事であります。それで、労働者市立が労働組合に入つて、團結するのです。然るに、王子製紙の資本家共は、其手先の事務員共が組合に入らぬと、壓迫するのです。組合に入るとは、資本家では思ひがち知らないが、労働者には、實に百萬の嘴方であります。資本家共は、権力と金力とが、必ず、非常に強ひ虎である。我々労働者は、羊の様な弱いもので、組合がない労働者は、虎の前に、足の羊を置かれた様なものです。つでもかみしろされてしまふ、唯一の労働者の強ひところは、羊でも、非常に承認する事です。そして、勝つか持つて居ります。資本家の虎も、其數が甚しけれど、だから、労働組合を攻撃するが、其團結の強ひ事は、権力も、金力も、かくわざいで、あります。我々の生活の改善と地位の向上は、我々自身の、團結力の労働組合による進むるに何の道も力も、はづません。児童等は、舗社へ労働は、うりぐんで、后で、労働人權の自由道と割りこんで居ます。兄弟等は、資本家の奴隸として、生れて来たのではなく、人間として生れて来たのだ。故に、労働人の權の尊重と組合加入の自由を確立する、運動を七合通り、要求が入つて居る運動せねばならぬ。王子製紙の只見川

（表の申込書を切り取ってドン）
申込人以下三
王子製紙下大連前
（同上）